



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cancer

Question écrite n° 98580

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le prix des médicaments anticancéreux. La Ligue contre le cancer a lancé récemment une pétition en ligne contre le prix « exorbitant » de ces médicaments. Selon l'association, le risque est réel que tous les patients ne puissent pas avoir accès de façon équitable aux traitements innovants des cancers. Il souhaite savoir comment le Gouvernement entend freiner cette inflation des prix pratiqués par les laboratoires pharmaceutiques.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 98580

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [23 août 2016](#), page 7378

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)